

Deportes

Barcelona Open Banc Sabadell-Trofeo Conde de Godó

“No esperaba llegar aquí tan rápido, pero tampoco me sorprende”

Carlos Alcaraz, tenista



Carlos Alcaraz firma autógrafos a una nube de seguidores, ayer en el Real Club de Tennis Barcelona

CÉSAR RANGEL

ENTREVISTA

SERGIO HEREDIA
Barcelona

Carlos Alcaraz (18) es un *teenager* y, sin embargo, no se asusta: se acomoda al sentarse ante el periodista.

Busca un lugar a la sombra frente a la piscina del RCTB (esta semana disputa el Barcelona Open Banc Sabadell-Trofeo Conde de Godó) y pregunta:

—¿Dónde quiere que me ponga? ¿Le parece bien así?

Advierte que hay más cámaras esperándole (hay cola, todos quieren robarle un minuto al nuevo talento del tenis mundial), y sonrío y se resigna, pues entiende su papel.

Carlos Alcaraz ya no es solo un prometedor tenista, sino una realidad del deporte: según al-

gunos, se trata de un jugador trascendental, alguien llamado a liderar a las nuevas generaciones del tenis una vez se haya difuminado el *Big Three* (por lo menos, así es como se expresaba Toni Nadal ante este diario hace un mes y medio).

Si le preguntan por el futuro,

La presión
“Si hablan de mí, será porque me lo he ganado; pero si pierdo, no será por culpa de la prensa”

Punto de inflexión
“Al ganar a Tsitsipás y llegar a cuartos del US Open me di cuenta de que era de los mejores”

Alcaraz prefiere pasar de puntillas por el asunto. Lleva un año lidiando con ello, y en especial tras sus triunfos en el Masters Next Gen del 2021 y tras su salto en el ranking.

Hace un año, Alcaraz era la 119.ª raqueta del mundo.

Hoy es la undécima, a un paso ya del Top 10 (se encuentra a 120 puntos de Cameron Norrie, presente también en estos días en el RCTB).

Así que dice:

—Todo esto no me agobia. No le presto mucha atención. No miro todo lo que se habla de mí. Pero entiendo que, si lo hacen, es porque me lo estoy ganando. Estoy trabajando mucho y entiendo que los resultados conllevan todo esto. Ahora, tengo clara una cosa: si pierdo, no va a ser por culpa de la prensa.

(unos pasos más allá, Juan Carlos Ferrero y Albert Molina

contemplan la entrevista; el primero es el entrenador de Alcaraz; el segundo, su agente).

Usted ha crecido mucho. Entre otras cosas, en su desarrollo muscular. ¿Se lo dicen?

Me lo han dicho bastante, me lo han dicho bastante.

¿Y eso?

Asunto a resolver
“Debo mejorar el saque; en Montecarlo ante Korda, el porcentaje fue bajo en el primer set”

La superficie
“Creo que, por mis características, mi juego se adapta mejor a las pistas rápidas”

Es algo que tenía que mejorar y que siempre he tenido claro. Le he dado bastante caña en los últimos dos años. He estado totalmente enfocado en volverme más fuerte, más rápido y más eléctrico.

¿Cómo lo ha estado haciendo? ¿Se exprime usted en el gimnasio?

Tampoco toco muchas pesas. Solo las toco en pretemporada. Es un plan de mi preparador físico, del equipo en general. Y lo hemos trabajado al 100%.

El año pasado, en una entrevista para este diario en vísperas del torneo barcelonés, usted nos contaba que, según sus cálculos, iba a tardar alrededor de tres años en ser Top 20. Apenas han pasado doce meses y es casi Top 10. ¿No le sorprende?

No.

¿Seguro?

Sí y no. He trabajado muy duro,